Lunes, 23 de diciembre de 2024

CONCURRENCIA

VEHICULOS DE TRANSPORTE		VACUNO MEDIANO		EQUINO	TURISMOS	TOTAL DE RESES
103	452	796	53	4	145	1.305

COMENTARIO

Mercado con una concurrencia un 40% menor a la semana anterior, con un 20% menos de vacunos mayores y un 50% menos de de pasteros (vacunos medianos), cifras más acorde a un mercado habitual, aunque significativo teniendo en cuenta las festividades próximas. El número de equinos fue bajo, 4 ejemplares.

Último mercado del año, marcado por la cercanía de las fiestas navideñas, con ausencia de algún comprador de los habituales recientemente y con algunos operadores con pocos animales. No obstante, la concurrencia ha sido importante, notablemente por encima de la media anual. En cuanto a operadores de compra, ausencias importantes en el día de hoy. El importante número de animales presentes, unido a una menor asistencia de compradores, ha dado lugar a un merado algo atípico, en comparación con los celebrados en las últimas semanas, con ventas tranquilas, pausadas, en la que los operadores no tenían muchas prisas por cerrar los tratos.

MERCADO DE ABASTO

El mercado de abasto, se caracterizó por estabilidad en los precios, tanto en los terneros de abasto (tanto corriente como culones), como en las vacas (vacuno mayor). El consumo se mantiene, unido a una oferta corta, lo que dio lugar a repetir cotizaciones con facilidad.

MERCADO DE VIDA

Por segunda semana consecutiva, las operaciones se dieron lugar sin prisas, en machos y hembras, tanto tipo culón como corriente, ante una oferta algo mayor a la demanda. Los elevados precios a los que se estaban cerrando recientemente los tratos puede que hayan tocado techo, al menos temporalmente, y en la jornada de hoy no se pudieron repetir los precios precedentes, al menos de forma generalizada, teniendo lugar una bajada en las cotizaciones de entre 10 y 20 € por animal.

En cuanto al vacuno mayor para vida (novillas de cubrición, las novillas próximas al primer parto las vacas de vida entre el 1° y 4° parto y las vacas de vida de 5° parto y siguientes), la oferta volvió a ser corta, con una demanda que se mantiene, cerrándose estos tratos de forma rápida y manteniendo con facilidad las cotizaciones existentes.